



CDU Fraktion Kottenheim, Thürer Straße 2a,, 56736 Kottenheim

Ortsgemeinde Kottenheim
Herrn Thomas Braunstein
Schulstraße

56736 Kottenheim

**CDU Fraktion
im Gemeinderat Kottenheim**

Michael Groß
Thürer Straße 2a
56736 Kottenheim

Telefon: 0172/8011490
Telefax: 02651/7059038

michael.gross@gerolution.de

Ihr Zeichen, Ihre Nachricht vom	Unser Zeichen, unsere Nachricht vom	Telefon, Name	Datum
			30.09.2020

Entwicklung und Realisierung einer Kottenheim App

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Damen und Herren des Gemeinderates,

die CDU-Fraktion ist der Auffassung, dass zur Förderung des Dialogs zwischen der Gemeinde und den Bürgerinnen und Bürgern für die Kommunikation auch vermehrt zeitgemäße Technologien angeboten und eingesetzt werden sollten.

Heutzutage ist fast jeder Bürger im Besitz eines Smartphones und nutzt dabei im täglichen Leben die zahlreichen und nützlichen Funktionen, die das Smartphone bietet. Hierbei sind vor allem die auf den Smartphones befindlichen Apps nützliche Helfer im Alltag.

Um die Kottenheimer Bürgerinnen und Bürger besser zu vernetzen, um Informationen und Angebote der Gemeinde, kurzfristige Verkehrsbeeinträchtigungen oder Nachrichten von Vereinen und ggf. auch von Kottenheimer Unternehmen gebündelt und zentral zur Verfügung zu stellen, befürwortet die CDU-Fraktion im Kottenheimer Gemeinderat die Entwicklung und Realisierung einer Kottenheim App.

Die Coronakrise hat in der jüngsten Vergangenheit gezeigt, wie hilfreich digitale Kommunikationsangebote sind und dass darin die Zukunft liegt.

Mit einer solchen App könnten beispielsweise Funktionen wie Neuigkeiten der Gemeindeverwaltung, ein Forum für Bürgerinnen und Bürger, Angebote von Unternehmen und Vereinen, ein Veranstaltungskalender sowie eine Rubrik Nachbarschaftshilfe oder Kleinanzeigen realisiert werden.

CDU Fraktion im Gemeinderat Kottenheim:

Michael Groß - Anja Krings - Elvira Gügel - Max Franzen - Alexander Drefs - Christoph Kicherer - Christina Thamm



CDU Fraktion
im Gemeinderat Kottenheim

Durch die App würde die Ortsgemeinde Kottenheim zudem eine Vorreiterfunktion in der Verbandsgemeinde einnehmen und einen großen Schritt in Richtung digitale Kommune vorangehen. Auch Synergien mit dem Ausbau des Tourismus im Kottenheimer Winnfeld sind denkbar.

Beispiele für solche Gemeinde-Apps gibt es bereits; so besitzt beispielsweise die Gemeinde Hunderdorf eine solche App oder auch die Ortsgemeinde Wardenburg im Landkreis Oldenburg; die Funktionen dieser Apps können bei der Entwicklung einer Kottenheim App als Beispiel dienen.

Die CDU-Fraktion Kottenheim bittet um Beratung über die Realisierung einer Kottenheim App und schlägt vor die Verwaltung mit der Ermittlung der Kosten für die Entwicklung und Unterhaltung einer solchen App zu beauftragen.

Gerne würden wir über dieses Thema in der nächstmöglichen Gemeinderatsitzung diskutieren und beantragen die Aufnahme des Punktes in die Tagesordnung.

Mit freundlichen Grüßen

Michael Groß
Fraktionssprecher